

# Daniela Nicolás revela diagnóstico de cáncer: “Va a estar todo bien”

**ACTRIZ.** Periodista Cecilia Gutiérrez habló del tema, por lo que la artista copiapina decidió compartirlo.

Redacción  
 cultura@diarioatacama.cl

A través de sus redes sociales, la modelo, animadora y Miss Chile 2021 Daniela Nicolás confirmó que fue diagnosticada con un cáncer de cuello uterino.

La copiapina compartió un video donde dice que “no lo he pasado muy bien. No quería compartirlo con ustedes porque no me sentía preparada para conversar sobre este tema. No me siento preparada”.

La también comunicadora quiso compartir su diagnóstico a raíz de que la periodista Cecilia Gutiérrez anunció la noticia en su podcast “Bombastic”, con la autorización de Nicolás. “Porque ella aún no está preparada para contarlo ni dar su testimonio, pero sí le interesa que se sepa de la mejor forma. Por lo tanto, me autorizó y también me dio detalles de su proceso”, manifestó Gutiérrez. En esa línea, la periodista señaló que “Daniela nos lo está pasando muy bien



Sabemos que la palabra suena muy terrible, pero creo que hay que bajarle un par de cambios. Va a estar todo bien, y vamos con todo”.

Daniela Nicolás

porque ella fue diagnosticada de un cáncer de cuello uterino, un carcinoma in situ”. Y luego agregó: “Lo que me cuenta es que en febrero empecé a darme cuenta. Y se operó hace unas pocas semanas y lo que está esperando es el resultado de la biopsia para saber si el cáncer o el tumor fue extraído en su totalidad”.

Nicolás dijo que quiso ha-



INSTAGRAM@DANIELANICOLAS

ESTÁ ESPERANDO ES EL RESULTADO DE LA BIOPSIA PARA SABER SI EL CÁNCER O EL TUMOR FUE EXTRAÍDO EN SU TOTALIDAD.

blar con Gutiérrez ya que “una periodista se enteró, empezó a preguntar y obviamente le llega

a algunas personas que me preguntan y ahí es cuando yo decido hablar con Cecilia. Y preferir

que si esto ya se iba a saber, se supiera desde un lado responsable y confío plenamente en que

ella lo iba a expresar muy bien y así fue”.

Es por eso que lo estoy hablando ahora. No fue porque yo quisiera”, prosiguió y luego confesó que “puede ser que algunas fotos que he subido es mentira. La verdad es que estoy en reposo hace rato. Pero era porque no quería que se supiera, quería mantenerlo con mis amigos, mi familia”.

sostuvo que durante este tiempo “aprovechando que estoy en cama, he trabajado mucho en mi emprendimiento, que eso me ha tenido muy feliz, que es mi marca skincare, y que ha sido una gran ayuda para poder desconectarme”. Sin embargo, horas más tarde de confirmar la noticia, compartió otro video en su cuenta de Instagram, y dijo que le “han llegado muchas noticias que suena todo esto muy catastrófico”, y luego pidió que “por favor bajémosle el perfil. Sabemos que la palabra suena muy terrible, pero creo que hay que bajarle un par de cambios. Va a estar todo bien, está todo bien, y vamos con todo”. La modelo no entregó mayores detalles de su diagnóstico pero en otro mensaje señaló que “cuando esté más tranquila les voy a contar más”.